

Wahlen zum Herausforderungsprojekt 2018

Es ist soweit: Wähle Deine Herausforderung!

6.11.2017

Liebe Schülerin, lieber Schüler des 8. Jahrgangs,

nun ist es endlich soweit: Du wählst Deinen Erst- und Zweitwunsch für die Herausforderung!

Ihr habt die Liste der möglichen Projekten und die genaueren Projektbeschreibungen während der Coaching-Termine zur Kenntnis nehmen können. Die Projektbeschreibungen hängen auch in Eurem Klassenraum und gegenüber der Mensa aus. Außerdem sind sie auf der OHG-Homepage (www.ohg.goe.ni.schule.de) zu finden.

Während der eigentlichen Herausforderungszeit (28. Mai – 5. Juni 2018) sollst Du Dich auf andere Art als in Schule sonst möglich bewähren können, evtl. Deine Grenzen erfahren können, Dich erproben und Leistungen erbringen können, auf die Du stolz sein kannst.

In diesem Sinn ist es wichtig, dass Du genau überlegst, welches Projekt Dich herausfordern kann. Denke auch daran, dass die neuntägige Herausforderung „nur“ der Abschluss (und bestimmt auch Höhepunkt) des Projektes ist. Ab dem 2. Halbjahr wirst Du Dich regelmäßig mit den Schüler/innen und Begleiter/innen Deines Projektes treffen und mit ihnen gemeinsam planen, vorbereiten, ausprobieren,

Wie angekündigt, gibst Du einen Erst- und Zweitwunsch an, wobei Du bei beiden Wünschen Deine Wahl **nachvollziehbar begründest und erklärst**, was Dich an diesen Projekten reizt und worin **Deine persönliche Herausforderung** besteht bzw. bestehen könnte (siehe den Wahlbogen). Selbst wenn Du Dich gemeinsam mit Mitschüler/innen für ein Projekt bewirbst, so muss jede/jeder individuell begründen, warum sie/er sich für dieses Projekt entschieden hat.

Bitte denke auch daran, dass Du und Deine Eltern den Wahlbogen unterschreiben.

Bitte gib´ den komplett ausgefüllten Wahlbogen bis zum **Freitag, den 17.11.2017** bei Deiner Klassenlehrerin bzw. bei Deinem Klassenlehrer ab.

Sobald alle Wahlbögen abgegeben sind, werden diese von Mitgliedern der Arbeitsgruppe „Herausforderungsprojekt“ gelesen. Es kann sein, dass wir anschließend mit einzelnen Schüler/innen noch Gespräche führen, um die Wahl besser zu verstehen, zu beraten, Spätestens im Januar 2018 wirst Du dann erfahren, welcher Herausforderung Du Dich stellen kannst.

Wir freuen uns schon sehr darauf, mit Dir und den anderen Achtklässlern gemeinsam den inzwischen vierten Durchgang unseres Herausforderungsprojekts am OHG durchzuführen und zu erleben!

Für die Arbeitsgruppe „Herausforderungsprojekt am OHG“

D. Forkmann / M. Hanna / M. Wiehl / T. Bestian / C. Kratzin /

